

PAGE DE LA BEAUTE

POUR ENTRETENIR LA CHEVELURE

Combien de lecteurs et lectrices m'ont posé la même question : que faut-il faire à mes cheveux qui tombent, qui se brisent, qui s'en vont tous les jours avec le démaquillage lorsque je fais ma toilette ? Que faut-il faire pour faire disparaître ces peaux mortes qui tombent tous les jours de mon cuir chevelu et dont je n'ai pu me débarrasser ? Vous me rendriez un grand service docteur en m'enseignant un moyen pratique, etc., etc.

Je répondrai ceci à toutes les aimables lectrices qui ont bien voulu me poser cette question :

Frictionnez la racine des cheveux tous les matins avec la préparation suivante que vous pourrez faire vous-même :

Alcool ou Whiskies en esprit, 4 onces.

Glycérine, 7 onces.

Borate de soude, 1-2 once.

Poudre de Quinquina, 1-2 once.

Eau de Rose, 5 onces.

Laissez macérer 8 jours et filtrez.

Si vos cheveux sont gras et huileux et que la chute vous fait craindre pour plus tard une calvitie précoce, employez tous les matins Ferradon en frictions du cuir chevelu.

Ce produit nouveau est extrait de la pulpe des cheveux des jeunes enfants, il tonifie et assainit le cuir chevelu, fortifie les racines des cheveux, les empêche de blanchir. C'est la vigueur des jeunes cheveux qui vient s'ajouter à celle décroissante des vieux.

Ferradon est en dépôt à la pharmacie Mont-Royal, coin St-Laurent et Mont-Royal à Montréal, pour le prix de 75 cents le flacon.

ACNE PONCTUEE.—L'ané ponctuée est caractérisée par des points noirs siégeant sur les ailes du nez, le visage et le dos ; quand on les presse, il sort un filament blanchâtre contenant un acarien ; le " Demodex folliculorum."

Si l'on se contente de presser sur les comédons, on n'obtiendra aucun résultat du-

table, ils reparaisent au bout de peu de temps. On pourra, après les avoir extraits, faire des lavages à l'eau chaude alcoolisée ou à l'eau sulfureuse. Mais les meilleurs résultats sont donnés par les lavages à l'éther, répétés chaque soir.

KYSTES SEBACES. — Ce sont de petites tumeurs siégeant à la tête, à la nuque, à la face, sur les épaules. On les désigne fréquemment sous le nom de loupes. Ils sont dus à la rétention des produits que sécrète l'appareil pilo-sébacé. Ils peuvent atteindre le volume d'une noix et même davantage. Dans ce cas, la peau s'ulcère et on observe des phénomènes inflammatoires. De plus, lorsque la tumeur est trop grosse, l'excision au bistouri est le seul remède contre ces petites affections.

La cautérisation à l'acide azotique donne toujours d'excellents résultats. La peau environnante sera protégée par un mercure de diachylon percé d'une ouverture laissant le kyste à découvert ; avec une pointe de bois, une allumette par exemple, trempée dans l'acide azotique on touche le kyste à plusieurs reprises en appuyant légèrement. Il se formera une croûte qui tombera au bout d'une dizaine de jours. La cicatrice est à peine visible.

Boîte à Malice

Ici seront mises les malices du "Journal pour tous"

1. — **ARTHUR C.** — Votre plus grand tort c'est d'avoir un trou sous le nez et une descente de gosier plus rapide... que les rapides de Lachine!... Soyez donc tempérant, ou tout au moins modéré dans vos amusements.

2. — **LAURENTIDES.** — C'est une nature vive et emportée, très nerveuse. Quelques douches froides le matin pourraient calmer ses nerfs pour toute la journée.

3. — **ESPRITS FRAPPEURS.** — Les esprits frappeurs en question sont peut-être des bruits insolites produits par les vers blancs qui rongent les planchers. On a attribué souvent ces bruits à ces insectes.

Il faut toujours se défier des vers rongeurs... souvent, nous en portons un, en nous-même...

Nos amis et lecteurs qui voudraient profiter de la publicité du "Journal pour Tous" sont priés de s'adresser aux bureaux de la rédaction.